
  

 

 

                                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 2 日（水）平成中校区コミュニティトークが、川内 

サンアリーナで開催され、地区コミより７名参加しました。 

市長が直接出向き、地区コミュニティ協議会を中心とした 

市民の皆さんと語り合う場です。地区からの議題は、市道 

今寺向鶴線の改良工事についてでしたが、地権者との買収 

交渉が難航しており、着工できない状態であり、令和５年 

度はアリーナ側から 250ｍ工事が決定しているとの事です。 

また、フリートークでは小川自治会の市道の雑木・竹の伐採 

清掃作業について、連絡いただければ即対処しますとの返答、城上幼稚園の存続は、現在「幼稚園

適正規模検討委員会」で議論しており、園児が１０～１５人いれば存続可能であるが、城上地区は

３～５歳児が少なくかなり難しい状態であるとの説明がありました。 

TEL･FAX〔３０〕１０６８ 

 

11 月 21 日（月）上塚

児美園の農道法面補修

と小川観音前の農道補

修（生コン舗装）をお

こないました。通られ

る際はこの写真を思い

出してください・・す

ごいですよね！！プロ

並みな代議員(^_-)-☆ 

 

10 月 29 日（土）今年も近隣住民の皆さまのご協力のもと、

川原段の千万歳 農道に彼岸花の移植をおこないました。 

咲きそろった時を想像しながら和気あいあいの中、1 時間程度

で終わりました。ありがとうございました♡ 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

11 月 27 日 生涯学習展示・餅米販売   11 月 28 日 いたてみろ会（ペタンク） 

11 月 30 日 成人学級（パークゴルフ）  12 月 7 日 城上小持久走大会 

12 月 10 日～１/10           12 月 15 日～1/10 

年末・年始の交通安全事故防止運動     年末・年始の火災予防運動 

年末・年始の地域安全運動 

12 月 16 日 平成中校区一周強歩大会   12 月 18 日 コミセン周辺清掃・門松作り 

                           （水辺サポート事業） 

 

11 月 11 日（金）城上小学校

の 2 年生 10 名が、生活科の授

業でコミセンの見学にきまし

た。いろいろな質問攻めの後、

館内見学をして、ヨガ教室の

方々と交流をしました。また、

学校にはないエレベーターを

使用して、「不思議な感じ～」

と笑顔で帰っていきました。 

※予定は変更になる場合があります。 

１０月３１日

（月）寄せ植え

を行いました。

17 名の参加

があり、それぞ

れ試行錯誤し

ながら植えて

いました。 

１０月 27 日（木）冬の到来を前に、成人学

級生 10 名で毛糸の帽子作りをしました。

久々の毛糸の感触にほっこりしながら、これ

また進んだり、ほどいたりと二日がかりでか

わいい帽子が出来上がりました。 

11 月は、地区コミサロン「いたてみろ会」

は２８日（月）に下塚自治会広場でペタンク

をします。ペタンクは誰でもできる楽しい競

技です。参加されませんか？やみ付きになり

ますよ(*^^)v また、３０日（水）は成人学

級で樋脇のグラウンドゴルフ場に行きます。 

★お知らせ★  下塚・住宅担当の民生児童委員が変わります。 

１２月から原園成子さん（下塚自治会）です。上村千鶴さん今まであり

がとうございました。 


